



## 受験生激励会

いよいよ受験シーズンとなりました。来月には、私立高校の受験がはじまります。3年生にとっては、これからますます、悩んだり、苦しんだりすることが多くなると思います。そんな3年生を激励し、受験勉強をがんばることができるように、16日（火）に激励会を行いました。

この激励会は、1、2年生が企画したもの



ですが、新しい応援団のデビューの場でもあります。各学級から3年生に合格祈願の絵馬が贈呈されたあと、新応援団で激励のエールを送りました。それに応えて、3年生の旧応援団から後輩へ激励のエールがありました。

岩城中学校の伝統を感じた一コマでした。最後に、3年生を代表して\*\*\*\*さんから、「受験は、団体戦という意識でクラス全員で高め合って全員が合格できるようがんばります。」という言葉がありました。

激励会を機に3年生が一層頑張ることを期待するとともに、全員が志望校に合格できるよう願っています。

## 令和8年度応援団組織

新しい応援団組織が決まりました。12月に入ってから、激励会に向けて3年生に教えてもらいながら応援練習を積み重ねてきました。伝統を確実に引き継いでいけるよう期待しています。

(団長) \*\*\*\*さん  
 (統制部長) \*\*\*\*さん  
 (団旗) \*\*\*\*さん・\*\*\*\*さん  
 (太鼓) \*\*\*\*さん  
 (天地人) \*\*\*\*さん・\*\*\*\*さん  
 (三三七拍子) \*\*\*\*さん  
 (エール) \*\*\*\*さん・\*\*\*\*さん  
 \*\*\*\*さん・\*\*\*\*さん

## 総合的な学習の時間(LIFE)発表会

17日（水）にLIFE（総合的な学習の時間）の発表会を行いました。これまでの学習の成果を縦割りで、5つの教室で発表しました。

総合的な学習の時間では、「環境」をテーマに、生徒一人ひとりが自分の興味・関心に応

じて課題を設定し、探究活動に取り組んできました。歴史・文化・産業・経済など幅広い視点から環境問題にアプローチし、生徒自身が課題を見付け、解決策を考え、実際の行動につなげていくことを目指しています。こうした活動を通じて、生徒は環境問題への理解を深め、持続可能な社会の実現に貢献する力を身に付けることができると思っております。

今回の発表からは、それぞれが課題に真剣に向き合い、自分なりの考え方や選んだテーマについて行動目標をもてている様子が伝わってきました。プレゼンテーションも工夫されており、同じテーマであっても多様な切り口や観点が示され、聞く側に新たな気づきを与えてくれました。

当然ですが、学年が上がるにつれ学習の深みが感じられました。上級生の発表から、調査の進め方やプレゼンテーションの仕方について学ぶよい機会となつたようです。さらに、3年生から温かなアドバイスがあったことからも上級生を見て成長できるいい機会でした。縦割りでの活動が効果的だったと考えています。

当日は、たくさんの保護者の皆様と学校運営協議会の委員の方々が参観してくださいました。お忙しいところ、足をお運びいただきありがとうございました。

## 生徒の活躍

### 令和7年度 本荘由利図工・美術の学び展

#### ＜推奨 平面の部＞

\*\*\*\*さん（3年） \*\*\*\*さん（3年）  
 \*\*\*\*さん（3年） \*\*\*\*さん（3年）  
 \*\*\*\*さん（1年）

#### ＜推奨 立体の部＞

\*\*\*\*さん（2年） \*\*\*\*さん（2年）  
 \*\*\*\*さん（2年） \*\*\*\*さん（1年）  
 \*\*\*\*さん（1年）

### 第48回 秋田県アンサンブルコンテスト 中央地区予選（12/14）

管打楽器8重奏（スラヴ舞曲）銅賞  
 管打楽器8重奏（英雄の剣）銀賞